

## LE HUB MEDTECH BERNOIS EN TRÈS BONNE VOIE

Citations • 06.11.23

La création du département Medtech du CSEM à Berne représente un jalon supplémentaire pour notre pôle économique et médical. Le canton de Berne dispose déjà d'acteurs de premier plan qui se complètent de façon idéale. Le nouveau département du CSEM va enrichir les compétences de l'Université de Berne, de l'Inselhospital, de sitem-insel et du Swiss Center for Design and Health. Je me réjouis de savoir que la création de nouveaux produits, de solutions de santé inédites et de valeur ajoutée va s'intensifier à proximité du plus grand hôpital universitaire et de la plus grande faculté de médecine de Suisse.

**Christoph Ammann**

Conseiller d'État • Chef de la Direction de l'économie, de l'énergie et de l'environnement • canton de Berne



L'Insel-Campus se démarque par une collaboration unique et étroite – au sens propre comme au sens figuré – entre la science, la médecine et l'industrie. Les projets déjà menés par notre Centre dédié à la traduction témoignent de la force d'innovation que peut engendrer une telle collaboration. Nous allons continuer à travailler sur son développement à l'avenir.

**Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham**

Président de la direction • Insel Gruppe

L'expérience de longue date du CSEM en microtechnique et microélectronique complète parfaitement les activités des centres de recherche stratégiques universitaires et de la recherche clinique. Le site de Berne voit ainsi son potentiel d'innovation considérablement renforcé dans le domaine de la Medtech.

**Prof. Dr. Christian Leumann**

Recteur de l'Université de Berne



L'augmentation de l'espérance de vie, le changement démographique et les maladies chroniques représentent des défis majeurs pour la santé. Nous sommes convaincus que la technologie fait partie intégrante de la solution et que nous trouverons des réponses adaptées grâce à la collaboration. Nous sommes extrêmement motivés pour faire avancer les choses ensemble à Berne.

**Dr. Alexandre Pauchard**

CEO • CSEM

À l'origine, nous étions spécialisés dans la surveillance des paramètres vitaux des astronautes. Grâce à plus de 20 ans d'expérience, le CSEM s'impose désormais comme un acteur mondial incontournable pour le développement de ces « wearables ». Nos compétences clés portent sur la miniaturisation, le design intégré et la réduction à minima de la consommation électrique. Berne représente un potentiel énorme pour notre expertise dans le prototypage.

**Jens Krauss**

VP Systems • CSEM

